

LE RESEAU CASH EXPRESS POURSUIT SON DEVELOPPEMENT ET S'INSTALLE À NOGENT-LE-ROTROU

128, rue Saint-Hilaire 28400 Nogent-le-Rotrou

Ouverture achat : 7 octobre 2015 / ouverture vente : mi-novembre 2015

Le 7 octobre prochain, l'un des leaders français des enseignes d'achat-vente renforce sa présence sur l'ensemble du territoire en ouvrant à Nogent-le-Rotrou son 108^{ème} point de vente. Avec plusieurs ouvertures de franchises prévues partout en France et à l'étranger cette année, Cash Express confirme le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

En quelques années, le marché de l'occasion s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 5 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

EN PLEINE ZONE COMMERCIALE

En plein cœur de Nogent-le-Rotrou, le nouveau point de vente Cash Express offre 140m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouvel espace entièrement consacré à l'achat-vente.

À PROPOS DU RESPONSABLE DU MAGASIN

Antoine Boulanger est un véritable expert de l'achat-vente. Cet ancien professeur en mathématiques et physiques originaire du Nord de la France s'est reconverti en 2001 dans ce secteur. Fidèle client du magasin d'achat-vente de sa ville, il s'y est vu proposé un emploi et a ainsi durant 10 ans vu évoluer cette nouvelle tendance de consommation. Cette solide expérience de terrain a également été enrichie par des responsabilités dans la relation client et le service après-vente du groupe Auchan et plus récemment SFR. Avec cette nouvelle aventure professionnelle dans une ville qu'il a déjà adoptée, Antoine Boulanger entend bien démocratiser avec Cash Express l'achat-vente à Nogent-le-Rotrou et ses alentours.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performante de France avec un chiffre d'affaires de 80 millions d'euros en 2014.

www.cashexpress.fr

***BB** Pour plus de précisions, nous sommes là !

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 71 93 28 07

Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87

Assistée de Apolline Roger-Picard - assistant@bubblingbulb.com